

Más ayudas a entidades barriales

La Comuna continúa con la entrega de subsidios a instituciones barriales. Acto que encabezaron el Intendente y la Jefa de Gabinete

Casi seis millones de pesos son entregados, subsidios que están destinadas a clubes, bibliotecas y centros culturales. Así el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, continúan con la entrega de subsidios para obras de infraestructuras edilicias.

"Este proceso de cambio se viene llevando hace tiempo, gracias a lo que impulsó nuestro conductor, Jorge Ferraresi. Vamos a tener las instituciones más lindas y estos subsidios son para seguir creciendo", afirmó Chornobroff.

Por su parte, Magdalena Sierra afirmó: "Esto que hacemos, es soñar en grande para poder incluir más. A través de estos subsidios se genera mano de obra, eso es muy importante. Nos pusimos como objetivo la inclusión y la igualdad, y ese es el camino que transitamos".

Las dos entregas grupales se realizaron en el Centro Cultural Juana Azurduy, de Gerli y en el club 6 de Enero, de Villa Domingo, donde participaron representantes de cada institución alcanzada por estas ayudas.

Las instituciones que recibieron los subsidios fueron: Centro Cultural Juana Azurduy, Biblioteca Popular Ernesto del Valle Iberlucea, Centro Cultural Sarandiarte, Sociedad de Fomento Unión de Domingo, y los clubes: Los Rojos, Pienovi, Amor y Lucha, Deportivo Campos y 6 de Enero.

Estuvieron presentes el secretario de Deportes, Sebastián Vidal, el subsecretario de Institucionales, Ariel Lerici y el subsecretario de Cultura, Federico Bonaldi.



El Ombudsman recorrió locales gastronómicos para ayudar con los protocolos sanitarios

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, recorrió los locales gastronómicos de Avellaneda, y solicitó el cumplimiento de las medidas sanitarias dispuestas.

En su recorrida, solicitó a sus propietarios, responsables y/o encargados que se dé estricto cumplimiento a las nuevas medidas sanitarias dispuestas por el presidente de la Nación, Alberto Fernández, mediante el DNU 235/21.

Por su parte, García informó que se suspende las actividades de la Defensoría del Pueblo en espacios públicos para "contribuir con la disminución de circulación peatonal".

"Con la finalidad de contribuir con la disminución de circulación peatonal en el Distrito, suspende todas las actividades que se realizaban en espacios públicos, como, por ejemplo, los programas: "La Defensoría en la Calle", "El Defensor y la Gente", visitas y encuentros pactados con vecinos", señaló el Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García.

"Todo aquel que se quiera contactar lo podrá realizar al teléfono: 4222-8226 o bien a los mails: legalytecnica2018@gmail.com o bien a defensoravellaneda@gmail.com", informó el ombudsman local.



Avellaneda

Falleció el Jefe de Bomberos Voluntarios

La noticia de la muerte del Comandante General Eduardo Fariñas, Jefe de Bomberos Voluntarios de Avellaneda, pegó fuerte en el ambiente bomberil.

Todos destacaron su compromiso y el aporte que realizó en beneficio de Avellaneda. Y principalmente del cuerpo de Bomberos Voluntarios de Avellaneda.

En las redes sociales, el ministro e intendente en licencia Jorge Ferraresi afirmó: "Lamentamos el fallecimiento del Comandante General Eduardo Fariñas, quien se desempeñaba como Jefe de Bomberos Voluntarios de Avellaneda. Su compromiso será el legado que honraremos todos los días. Acompañamos a su familia en este difícil momento."

Mientras que la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, manifestó: "Lamentamos el fallecimiento del Comandante General Eduardo Fariñas, Jefe de Bomberos Voluntarios de Avellaneda. Estaremos siempre agradecidos por su aporte para nuestra Ciudad y el bienestar colectivo."

Así lo despidieron las principales autoridades de la Ciudad."



ENCONTRANOS EN:

PLAZA UCRAMIA
PARQUE DOMÍNICO
PIERRES Y CASACURBERTA

HISOPADOS - INSCRIPCIÓN VACUNATE BS. AS.
PREVENCIÓN DENGUE - VACUNACIÓN CALENDARIO NACIONAL



Confeiteria
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confeiteriaoddone.com.ar

UNDAV

Cambió las fechas de las elecciones de Claustro



La Junta Electoral de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) informa que, a través de la Resolución R. N° 130/2021, fueron establecidas nuevas fechas para la realización de las elecciones departamentales de representantes de los Claustros Docente, Estudiantil y Graduados, y de Consejeros superiores de los Claustros Estudiantil y Graduados.

Las elecciones se llevarán a cabo en la Sede España, sita en España 350, los días 3, 4, 5, 6 y 7 de mayo, de 9 a 20 horas.

La modificación en las fechas fue dispuesta en línea con la adhesión a las últimas medidas del Gobierno Nacional en relación al avance de la pandemia del nuevo coronavirus COVID-19 y a las nuevas iniciativas preventivas aplicables hasta el 30 de abril, estableciéndose reglas de conducta generales y obligatorias que deberán cumplirse en los ámbitos públicos como privados.

Más graduados de la UNDAV

Encabezado por el rector Jorge Calzoni, la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) llevó a cabo un nuevo Acto de Colación. En esta ocasión, en el marco de la emergencia sanitaria por la pandemia del COVID-19, la ceremonia se realizó en forma virtual a través de su página web y de sus redes sociales. Además, se dieron distinciones académicas a los/as siguientes estudiantes: María de los Ángeles Córdoba (Licenciada en Enfermería); Marina Paula Guibaud (Licenciada en Actividad Física y Deporte); Melisa Daniela Marino (Licenciada en Ciencias Ambientales); Nancy Del Río (Licenciada en Turismo); como así también a los/as Magister en Educación Física y Deporte, Francisco Benito, Luis Ángel Bamonte y María Carolina Carrascosa y Piero Ronconi.

En esta ocasión, recibieron su título: Licenciados/as en Ciencias Ambientales, Técnicas/os en Ciencias Ambientales, Técnicas/os en Conservación de la Naturaleza y Áreas Naturales Protegidas, Guías Universitarios/as en Turismo, Licenciados/as en Turismo, Licenciados/as en Actividad Física y Deporte, Enfermeros/as Universitarios/as.

La transmisión del XII Acto de Colación estuvo conformada por la Secretaría Académica; Ceremonial y Protocolo; el Laboratorio de Medios; la Dirección de Prensa y Comunicación Institucional; y las carreras de Periodismo y Artes Audiovisuales.

Sierra visitó el nuevo vacunatorio de la Casa del Bicentenario

La jefa de Gabinete del Municipio de Avellaneda, Magdalena Sierra, junto a la secretaria de Salud local, Virginia González Algrañaz y el director de la región VI de Salud de la Provincia de Buenos Aires, Luis Parrilla, visitaron el centro vacunatorio que funciona en la Casa del Bicentenario, de Avellaneda. Allí se desarrolla el Plan Vacunate, el programa de vacunación contra el Covid que lleva adelante la Provincia de Buenos Aires.



Este centro funciona desde hace una semana, sumándose a los que ya están activos en la ciudad. Actualmente cuenta con un sistema de 350 turnos diarios, dándole prioridad a los adultos mayores.

La jefa de Gabinete agradeció el trabajo que realizan los coordinadores y trabajadores, quienes brindan un cálido acompañamiento a los vecinos y vecinas que asisten al lugar.

Avellaneda es uno de los distritos del AMBA con mayor porcentaje de vacunados y vacunadas por cantidad de habitantes.

Se inicia el proyecto "La Casa de la Estación"

Berazategui proyecta un nuevo Complejo Cultural Municipal

La Municipalidad de Berazategui comenzará a proyectar el Complejo Municipal "La Casa de la Estación", en avenida Sabin entre 362 y 363. Un espacio cedido por Trenes Argentinos, donde se llevará adelante una propuesta destinada a la infancia, el cuidado del ambiente y la sustentabilidad.

Entre los fundamentos del proyecto impulsado por la Secretaría de Cultura y Educación, se analiza que el contexto de pandemia global "nos invita a repensar y reconstruir de modo urgente las relaciones que establecemos entre la sociedad, la naturaleza y la cultura", al poner en "evidencia la necesidad imperante de generar otras formas de vinculación, producción, reproducción y consumo para construir un futuro vivible y deseable para todos y todas".

Con un enfoque de género y derechos humanos, que entre otras cosas permitirá discutir los patrones culturales etnocéntricos -generados fundamentalmente por el predominio del hombre blanco occidental-, esta propuesta surge como una respuesta desde el campo de la cultura, con el fin de alcanzar cambios en las prácticas y hábitos cotidianos, tanto comunitarios como personales. "Nuestro punto de partida es el trabajo con las infancias, entendiendo que esta etapa de la vida es fundamental para su autoconstrucción como sujetos", explican desde la Secretaría de Cultura.

Por otra parte, también se pretende fortalecer otras iniciativas impulsadas por la gestión del intendente Juan José Mussi, como el Área de Industrias Creativas y el Programa Berazategui Recicla, a fin de evitar la enorme generación de basura que perjudica al ambiente y la economía de los municipios. "La aceleración social de nuevos consumos de bienes y servicios tiende a promover drásticamente la cultura del descarte y, con ello, la falta de compromiso con la preservación del medio ambiente", indican. En este marco, agregan que resulta imperante abordar esta problemática de una forma integral, a través de "la construcción de una cultura para la sustentabilidad".

De esta manera, "La Casa de la Estación" tendrá entre sus principales objetivos erigirse en un nuevo Complejo Cultural Municipal centrado en una educación ambiental lúdica, destinada a las infancias para llegar a toda la ciudadanía; vincularse con las instituciones locales para potenciar el trabajo desarrollado por el Municipio; ampliar el compromiso y la responsabilidad del cuidado del ambiente a partir de la modificación de hábitos y prácticas cotidianas; encontrar nuevas formas de relacionarse con la naturaleza (de manera más horizontal); y reflexionar sobre la cultura del descarte, promoviendo el consumo responsable de energías, la separación de los residuos sólidos urbanos y la preservación de los espacios públicos.

SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Junto a Arroyo, Mussi afirmó sobre las restricciones: "Son medidas que pueden parecer no del todo simpáticas, pero hay que pensar que está en juego la salud"

El ministro de Desarrollo Social de la Nación, Daniel Arroyo; junto al intendente Juan José Mussi, visitó una de las Postas de Vacunación en Berazategui: el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo. Acompañados por el secretario de Salud Pública e Higiene municipal, Pablo Costa, los funcionarios recorrieron el lugar y dialogaron con el personal de salud y los vecinos que concurrieron para aplicarse la vacuna contra el coronavirus.

"Charlamos con muchas mujeres y hombres que se han vacunado; están realmente muy contentos. El trabajo que hace la gente de Salud es impresionante", aseguró Arroyo.

Al referirse a que "algunas personas no pudieron asistir en la fecha de su turno, pero pueden acercarse igual y vacunarse. Eso es muy importante. Estoy muy contento y emocionado", dijo el funcionario nacional.

Además, el Ministro afirmó: "Estamos en una segunda ola, una situación crítica, está subiendo el número de casos. Hay que vacunarse, mantener el uso de barbijo, las ventanas abiertas y mucho cuidado en los próximos días. Agradezco inmensamente la solidaridad de todos los que en el ámbito de la salud están poniendo el cuerpo y ayudando".

En este marco, el Intendente de Berazategui hizo hincapié en la importancia del acompañamiento del Gobierno nacional y provincial. "Los que se vacunan están contentísimos, se sienten parte de algo que va a quedar en la historia. Y en esta historia hay de todo, pero fundamentalmente la solidaridad de quienes trabajan en esto, en una tarea que no es fácil. Rescato la presencia constante de Daniel Arroyo en Berazategui. Ya ha venido varias veces, después de cuatro años del Gobierno anterior en los que nunca nos visitó un Ministro", resaltó.

Además, Mussi analizó la situación sanitaria que atraviesa el país. "En cuanto a las nuevas restricciones, estamos totalmente de acuerdo. Son medidas que pueden parecer no del todo simpáticas, pero hay que pensar que realmente está en juego la salud. No vamos a tener docentes ni demás trabajadores si no les cuidamos la salud", explicó.

Los otros Centros donde se desarrolla la campaña de vacunación en Berazategui, se encuentran en el Hospital "Evita Pueblo", en la Sede de PAMI de Barrio Marítimo, en la posta de SUTEBA, en la Escuela de Policía de la provincia de Buenos Aires "Juan Vucetich", en las Sedes de PAMI de Barrio Marítimo y Berazategui Centro, en la oficina de ATE, en el Poli-deportivo N° 3 de Gutiérrez y próximamente en el DIAT SEDRONAR (Dispositivo Integral de Abordaje Territorial), de Hudson.



Mussi con otros barones: se reunió con Otermín Insaurralde, y Pereyra

El intendente Juan José Mussi mantuvo un encuentro presencial con el intendente de Lomas de Zamora, Martín Insaurralde; el presidente de la Cámara de Diputados de la Provincia, Federico Otermín; y el diputado Julio Pereyra, con el objetivo de evaluar y coordinar acciones conjuntas para enfrentar la nueva etapa de la pandemia de COVID-19.

Los funcionarios abordaron la situación epidemiológica, productiva, educativa y social en los distritos durante este 2021. En ese sentido, hicieron hincapié en reforzar el trabajo coordinado y conjunto entre los municipios.

"Planificamos acciones para trabajar en este contexto tan complejo y enfrentar esta etapa de la pandemia. Siempre, la herramienta por excelencia, es el trabajo en equipo. Nadie se salva solo", expresó Martín Insaurralde.

Asimismo, Julio Pereyra manifestó: "Sabemos que el trabajo coordinado potencia los resultados que se obtienen, y más cuando se unen esfuerzos por el bien común. Con los compañeros nos reunimos para evaluar y compartir propuestas que frenen la pandemia en nuestros municipios".

Días atrás, Mussi se reunió con su par de Florencio Varela, Andrés Watson, con quien mantuvo una reunión en la que trataron y evaluaron acciones en conjunto para solucionar distintas problemáticas que tienen en común ambos distritos, como es el control por el avance de Covid y la inseguridad.

En la reunión, los mandatarios conversaron respecto de las acciones que implementarán para poder evitar el avance del COVID-19 y amortiguar los efectos de la segunda ola, que recién comienza.

Fuentes cercanas a este medio dejaron saber que los jefes comunales no evitaron dialogar de política, el Partido Justicialista, las PASO, entre otros temas.



www.elsuburbanodigital.com.ar

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

☎ 4254-0111
☎ 15-3015-3581
📍 Alsina 110 • Quilmes
📍 The Phone Store
✉ thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!
LAVA AUTOS
"CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

El Suburbano

A N T I T A P A

En la cumbre

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

El primer cuatrimestre dejó estabilidad cambiaria, suba de reservas y más plazos fijos en dólares

Según el informe del Observatorio de Políticas Públicas de la UNDAV, remarca la situación cambiaria, los depósitos bancarios en sus distintas versiones, la baja del dólar blue desde su récord de \$195 el año pasado, y el incremento de las reservas del Banco Central.

"La estabilización cambiaria continúa en los primeros meses del 2021", remarcó un informe que analiza lo ocurrido en el primer cuatrimestre del año en materia financiera. Asimismo, señala el trabajo, "los tipos de cambios paralelos, principalmente los asociados a operaciones de bonos (MEP y CCL) se encuentran con brechas en relación con el dólar oficial mayorista en torno al 54%-63%, al igual que el dólar ilegal (también denominado blue)".

"Las reservas internacionales al 13 de abril del año 2021 se ubican en torno de los u\$s40.000 millones. Entre agosto y noviembre del año pasado las reservas retrocedieron en u\$s4.734 millones. En contraposición, en el periodo diciembre y marzo 2021, se recuperaron en u\$s974 millones", añade el informe. El repaso de la UNDAV remarca la situación de los depósitos en distintas versiones, la baja del dólar blue desde su récord de \$195 el año pasado, y el incremento de las reservas del Banco Central.

Principales conclusiones

El total de los depósitos en pesos

del sector privado aumento interanualmente en términos reales un 16,8%. Asimismo, los plazos fijos no ajustable por CER/UVAs, las cuentas corrientes y los plazos fijos ajustable por CER/UVAs, se incrementaron en términos reales un 24,1%, 17,2% y 9,7% respectivamente. En contraposición, otros retrocedieron un 21,8%. Por último, las cajas de ahorro se expandieron en moneda constante un 9,0% en relación con mismo mes del año 2020.

Desde diciembre del año pasado, la trayectoria de los depósitos en dólares del sector privado es ascendente. A marzo del vigente año se ubicaron en u\$s15.835 millones, lo que significó un crecimiento de US\$ 185 millones en relación con febrero. Por su parte, el total de los depósitos en dólares alcanzaron los US\$ 18.461 millones, un valor superior en US\$ 64 millones con respecto al mes anterior.

Desde noviembre del año pasado, cuando se logró terminar de estabilizar la disparada cambiaria acontecida entre mediados de septiembre y parte de octubre, los tipos de cambios paralelos se vienen manteniendo estables, presentando, al

14 de abril del 2021, brechas con respecto al tipo de cambio mayorista oficial en torno al 54%-63% promedio. El cimbronazo cambiario que se inició el 16 de septiembre había llevado el dólar blue, a fines de octubre del año pasado, a \$195, presentándose una brecha con el oficial mayorista en aquel momento de 150%, mientras que en el caso de los canales bursátiles las brechas se incrementaron al 132% (CCL) y 110% (MEP).

Claramente esto se debió a sobre-reacciones que paulatinamente fueron mermando durante noviembre, a partir de la puesta en marcha de medidas como la reducción del parking sumado a las licitaciones de nuevos bonos dólar-linked, para darle salida a bonistas extranjeros que venían metiendo presión a través de los canales bursátiles. Gran parte de la buena performance desde diciembre en las RR.II. se debe a la compra neta de divisas que viene logrando el BCRA. A partir de la estabilización de la brecha cambiaria, el incentivo al complejo agroexportador a liquidar y la menor monetización del déficit fiscal gracias al buen funciona-

miento del mercado de capitales local.

Si observamos las variaciones diarias del primer trimestre del 2021, fueron más los días en que el BCRA logró hacerse de divisas en el mercado de cambios. Las compras netas en días hábiles fueron de 36, cuando las ventas netas solamente se hicieron en 2 jornadas.

Es por ello que, si observamos el saldo mensual en la compra neta de divisas por parte del BCRA, tanto en enero (US\$ 157 millones), como en febrero (US\$ 633 millones), y marzo (US\$ 1.476 millones), el resultado fue positivo. El BCRA tuvo un saldo neto de US\$2.634 millones en estos tres meses. Además, en lo que va de abril la dinámica es similar: en la primera semana, tuvo un saldo positivo por US\$ 368 millones. Por ende, es sumamente importante que pueda seguir manteniendo la dinámica actual, de compra de divisas y acumulación de Reservas, de cara a un año se espera que sea de recuperación económica (con la consecuente demanda de importaciones para insumos productivos que ello conlleva).

TALLERES QUINTANA S.R.L.
CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS

La sala más grande de su segmento. Transportación hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de carga y confort de su segmento.	Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111